
Istituto Comprensivo “Coverciano” 
Via Salvi Cristiani, 3 - 50135 Firenze 

Scuole Primarie “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano” 
Scuole dell’Infanzia “A. Diaz”, “D. da Settignano” e “S. Maria a Coverciano” 

Scuola Secondaria 1° grado “Mazzanti” 

CONSIGLIO DI ISTITUTO - Verbale n° 18 
Il giorno lunedì 21/06/2021 alle ore 17,30 , presso i locali della scuola primaria di S.M.a Coverciano, si 
riunisce il Consiglio di Istituto del Comprensivo Coverciano, su convocazione del Presidente. 

Alla seduta partecipa anche la D.S.G.A., Sig.ra Iliana Maturi. 
Il Presidente, verificata la legalità della convocazione e la presenza del numero legale, incarica il Sig. 
Boiano Luciano Liberato a svolgere le funzioni di Segretario e apre la discussione sul seguente O.d.G: 

Cognome e Nome Componente Presente Assente

Bimbi Barbara Docente X

Boiano Luciano Liberato Personale ATA X

Burgoyne Abby Genitore X

Catani Marta Genitore X

Castellani Daniele Dirigente Scolastico X

Dolfi Caterina Docente X

Domini Elena Genitore X

Lauria Domenico Antonio Genitore X

Lavorini Carlotta Docente X

Lionetti Bianca Maria Docente X

Menci Francesca Docente X

Naccarato Francesca Genitore x
Piccinini Iacopo Genitore X

Romano Loredana Docente X

Ricci Lucia Docente X

Simonatti Francesca Docente X

Tambascia Enzo Ferdinando Genitore - Presidente X

Tantulli Agnese Genitore X



1.  Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2.  Comunicazioni del Presidente; 
3.  Comunicazioni del D.S.; 
4.  Dimissioni del consigliere Elena Domini e relativa surroga; 
5.  Calendario scolastico 2021/2022; 
6.  Piano Estate 2021; 
7. Accordi Reti Scuole, territorio ed enti; 
8. Proposta di collaborazione I.S.S. "Giuseppe Peano"; 
9. Varie ed eventuali. 

Punto 1 - Approvazione del verbale della seduta precedente 
Il verbale viene letto e approvato all’unanimità. 

Punto 2 - Comunicazioni del Presidente  
Il Presidente apre la seduta con la seguente dichiarazione: “Ho il dovere di informare questo Consiglio di 
quanto avvenuto nell’ultimo Collegio dei Docenti. Come ben ricorderete, nell’ultima seduta del CdI 
abbiamo approvato con delibera “l’adesione al Progetto Estate 2021” ed in seguito è stato deciso di 
inviare al C.d.D. una lettera di indirizzo in cui si evidenziava l’importanza e la grande opportunità di 
partecipare a questo progetto. 
Successivamente, mi è stato chiesto di leggere la lettera al C.d.D. e, confrontandomi con il Preside, ho 
accettato molto volentieri perché avrei colto questa occasione per ringraziare tutto il corpo docente del 
nostro Comprensivo per l’ottimo lavoro svolto in questo difficile anno scolastico. 
Purtroppo, il giorno previsto per il collegamento, dopo 30 minuti di attesa, il Preside mi comunicava che 
non era il caso di partecipare perché all’interno del C.d.D. c’era un gruppo di docenti che riteneva 
inopportuna e fuori luogo la mia presenza. 
Ritengo che il comportamento del C.d.D. sia stata una grande mancanza di educazione, non rispetto a 
Ferdinando Tambascia, ma nei confronti del Presidente del C.d.I., organo eletto democraticamente ed in 
cui sono rappresentante tutte le componenti del nostro Comprensivo: genitori, docenti, personale ATA e 
dirigenza. 
L’atteggiamento del C.d.I. è il frutto delle eterne contraddizioni che caratterizzano il nostro Istituto, dove 
se un genitore dedica tempo alla Scuola viene visto come colui che alla fine avrà dei profitti personali, 
dove il nuovo è visto come un ostacolo e dove, spesso, il docente che sviluppa un progetto è visto come 
un antagonista.  
I genitori di questo Consiglio non si riconoscono in queste dinamiche e nelle persone che le creano.  
Per questo motivo siamo arrivati anche alla decisione di dimetterci in blocco e di far cadere il Consiglio, 
con conseguenze disastrose per il nostro Comprensivo. 
Nonostante la tentazione sia forte, le nostre dimissioni rappresenterebbero una vittoria per coloro che si 
nutrono delle contraddizioni di cui sopra. Andremo avanti più forti e più convinti di prima nell’esercizio 
dei poteri e delle funzioni indicate dal nostro Regolamento. 
Il C.d.I. non deve essere visto come il vulnus del C.d.D. essi sono organi delle stesso corpo, devono 
lavorare insieme nel rispetto dei propri compiti per il raggiungimento dell’obiettivo finale”. 

Punto 3 - Comunicazioni del DS 
Il Dirigente relaziona sull’andamento delle attività scolastiche informando il Consiglio sui lavori di 
manutenzione straordinaria che saranno realizzati durante l’estate nei plessi di scuola primaria di 
Settignano (sostituzione dei pavimenti, ritinteggiatura delle aule e sistemazione tetto e controsoffitto della 
sala mensa) e Diaz (sostituzione dei serramenti). Precisa, inoltre, che sono in corso i lavori di 
predisposizione della fibra per il collegamento alla banda ultra-larga in tutti i plessi di Coverciano e di 
Ponte a Mensola per la cui attivazione interna si attendono iniziative specifiche. 



Passa quindi a illustrare l’andamento delle attività didattico - educative relazionando sugli esiti delle 
valutazioni di fine anno e sul buon andamento degli esami di Stato nella scuola secondaria di I grado. 
Accenna brevemente allo stato di avanzamento della discussione sulla situazione organizzativa prevista 
per il prossimo anno scolastico sulla base dell’organico di diritto individuato dopo l’operazione di 
iscrizione degli alunni che, come noto, ha visto confermarsi la tendenza alla diminuzione registrata 
soprattutto nei plessi di scuola dell’infanzie e nella scuola secondaria di I grado. 
Passa quindi e riferire sullo stato di avanzamento dei lavori per l’organizzazione delle attività previste dal 
progetto Estate 2021 precisando che non sono stati ottenuti i fondi previsti dallo specifico progetto PON e 
dai fondi ex Legge 440/97 di finanziamento dell’autonomia scolastica, a causa di problemi legati alla 
gestione degli uffici (mancato invio della domanda nei tempi previsti) e di problemi con la piattaforma 
ministeriale che non ha registrato l’invio del progetto finanziato con la citata L.440/97. Per queste ragioni 
le attività estive saranno svolte con i soli fondi dati a tutte le scuole dal Recovery Fund. 

Punto 4 - Dimissioni della consigliera Elena Domini e relativa surroga 
Il Presidente comunica le dimissioni della consigliera Elena Domini e pertanto: 
VISTO il verbale delle operazioni di scrutinio per il rinnovo del Consiglio d’ Istituto per il triennio 
2019/2022 del 25/11/2019; 
VISTO che la Sig.ra Rita Esposito risulta la prima dei non eletti della componente genitori; 

Delibera n° 69 del del  21/06/2021 
all’unanimità la surroga della Sig.ra Elena Domini con la Sig.ra Rita Esposito. 

Punto 5 – Modifica Calendario Scolastico 2020/21 
Il Presidente da la parola alla Docente Ricci Lucia che propone per l'A.S. 2021-22 n. 2 date di 
sospensione dell'attività didattica: il 07/01/2022 (un venerdì) e il 03/06/2022 (un venerdì). 

Delibera n° 70 del del  21/06/2021 
all’unanimità la sospensione dell'attività didattica: il 07/01/2022 e il 03/06/2022. 

Punto 6 - Piano Estate 2021 
Come accennato nelle comunicazioni di cui al punto 3 il D.S. informa che le attività previste per l’Estate 
2021, alla quale hanno dimostrato interesse oltre 170 famiglie si svolgeranno in 2 periodi, prima metà di 
luglio e inizio settembre utilizzando i fondi stanziati dal ministero. 
Un gruppo di Docenti è già al lavoro per valutare le preferenze delle famiglie rispetto alle offerte 
proposte. 
A breve saranno emanati i bandi per la selezione di esperti e tutor da impiegare nella realizzazione delle 
attività che avranno avuto le maggiori preferenze fra le famiglie. 

Punto 7 - Accordi Reti Scuole, territorio ed enti 
Sulla scorta delle esigenze per la realizzazione del Piano Estate 2021 sono stati avviati una serie di 
contatti con enti e soggetti operanti nel territorio di Coverciano al fine di riavviare o instaurare accordi di 
collaborazione in rete funzionali al miglioramento dell’offerta formativa. 
Alle ore 19,15 la Docente Carlotta Lavorini lascia la riunione. 

Punto 8 - Proposta di collaborazione I.S.S. "Giuseppe Peano" 
Il D.S. informa di essere stato contattato dalla Dirigente del Peano per valutare la possibilita di utilizzare 
temporaneamente alcune aule della scuola Mazzanti per ospitare 4 classi di tale Istituto nel periodo 
necessario a completare i lavori di ampliamento previsti in sede. Si attendono comunicazioni ufficiali da 
parte dell’Ente pubblico proprietario dei locali. Nel frattempo il D.S. ha ritenuto opportuno informare il 
C.d.I. per prendere in considerazione la richiesta e fornire a tempo debito un parere in merito. 



Punto 9 - Varie ed eventuali 
Vista la richiesta dell' Associazione Culturale "La Mensola" Onlus dell'uso locali Scuola Infanzia A. 
Diaz per la tradizionale “Festa della Rificolona e del Fantoccio” dal 01/09/2021 al 08/09/2021. 

Delibera n° 71 del del  21/06/2021 
all’unanimità l'uso locali Scuola Infanzia A. Diaz per la tradizionale Festa della Rificolona e del 
Fantoccio  

La Docente Simonatti chiede l'autorizzazione ad un'uscita all'inizio dell'A.S. 2021/22 con il “Treno di 
Dante Da Firenze a Ravenna”per la futura classe 3 della scuola Primaria A.Diaz 

Delibera n° 72 del del 21/06/2021 
all’unanimità dell'uscita didattica con il “Treno di Dante da Firenze a Ravenna”per la futura classe 3 
della scuola Primaria A.Diaz previa presentazione di specifico Progetto. 

La Docente Dolfi chiede l'autorizzazione ad un'uscita didattica all'inizio dell'A.S. 2021/22 per le future 
classe prime e seconde della scuola Secondaria L. Mazzanti al Parco Mediceo di Pratolino. 

Delibera n° 73 del del 21/06/2021 
all’unanimità un'uscita didattica all'inizio dell'A.S. 2021/22 per le future classe prime e seconde della 
scuola Secondaria L. Mazzanti al Parco Mediceo di Pratolino previa presentazione di specifico Progetto. 

Alle ore 19,25 la Docente Loredana Romano lascia la riunione. 

A seguito richiesta presentata dalla Docente Marcelli Maria Grazia al fine di ottenere per l’Associazione 
R.Y.E. (Ricerca sullo yoga nell’educazione) una “Manifestazione d’Interesse “da parte dell’Istituto per 
la presentazione di un progetto relativo alla formazione A.S. 2021/22 e 2022/23 al M.I.U.R. 

Delibera n° 74 del del 21/06/2021 
all’unanimità “Manifestazione d’Interesse “per l’Associazione R.Y.E.  

Il Consiglio di Istituto chiude la propria seduta alle ore 19.42. 

      Il Segretario Il Presidente 

Luciano Liberato Boiano Enzo Ferdinando Tambascia


